

R7.12.17 (水) 年中 保育ドキュメンテーション

先週、幼児部ドキュメンテーションで大根掘りの様子をお伝えさせていただきました！

そこで登場した年中組の園庭にある丸畑の様子を覚えて
いますでしょうか？^γ

きっと園庭の畑も大きくなっているのでは…？そろそろ食べ頃かな～♡
ということで、朝一番に収穫してみました！！



ざあ！

掘ってみよう！！



大きくなってるね！
おいしいかな??

なかなか抜けない！

おいしそうだね！！





なかなか抜けないけど
諦めない心！
みんなで夢中になって
掘り続けます！！
そして～・・・

簡単には抜けなくて
ちょっぴり大変だったけど、
頑張りました！！



とったど〜！



ちょっと小ぶりながら
おいしそうな
大根たちが
勢ぞろいです！！



今回収穫した大根は、立派な葉っぱも出来ていたので、
葉っぱをごま油や醤油、砂糖などで炒めてふりかけに
して、実の方は浅漬けにしてみました♪

今日の給食は白米だったので、
ご飯に載せてみんなモリモリ食べていましたよ！
浅漬けの方は、大根の部位によってちょっぴり辛い
ところもあったようで、「ちょっと辛い」
「塩の味の方がするよ」など、味の感想は
色々だったようです！

辛いと言いつつも、「最後まで食べて
みる！」というお友達も
いたり、おかわりする子も
いたのでした！

栽培の経験が、「食べてみよう！」
という気持ちに繋がったのかも
…！？ ✨



今年は野菜を育てて、それを
実際に食べる経験がたくさん
できたなあ！と思います♪
みんなよく育て、よく食べました
ね！！！！ 😊